



RÉSEAU GRAND INSEP

Le Réseau Grand INSEP au Forum ASPC

Du 8 octobre 2019 au 11 octobre 2019, une délégation française composée de quinze représentants du Réseau grand INSEP s'est rendue au Forum mondial de l'Association of Sport Performance Centres (ASPC) à Barcelone.

Published on 2 November 2019

Ce forum dont la première édition remonte à 1999 a ensuite donné naissance en 2001 à l'Association of Sport Performance Centres. Une association qui regroupe les structures internationales du sport de haut niveau dans le but de collaborer efficacement et dynamiquement sur toutes les thématiques liées à la performance sportive.

Lors des différentes conférences du mois d'octobre, les représentants du Réseau grand INSEP ont eu l'opportunité de découvrir l'organisation et le fonctionnement des différentes structures mondiales présentes sur le Forum.

Ces temps leur ont par ailleurs donné la possibilité d'acquérir des connaissances sur les modèles de performance, d'intégration, de leadership et de gestion dans les sports d'élite des différents membres internationaux de l'association.

Les présentations des centres nationaux étrangers ont également permis de prendre la mesure des pratiques, techniques et fonctionnements en vigueur dans les différentes structures étrangères. De nombreuses pistes de réflexion et d'ouverture pour optimiser la performance des sportifs de haut niveau dans le futur ont également été abordées.

Ce déplacement aura été l'occasion d'échanger avec de très nombreux représentants de centres d'entraînement de haut niveau mondiaux et des membres du Bureau de l'ASPC. Cette association constitue aujourd'hui un levier d'influence dans le monde international du sport et une collaboration est essentielle pour tendre encore et toujours plus vers une optimisation de la performance plus efficace au sein du Réseau grand INSEP.

